

ACTIVIDADES DIVERSAS

Las patronales de Limpieza no quieren pagar a sus trabajadores

Jaime Salcedo

Centenares de trabajadoras del sector de Limpieza de Edificios y Locales de la Comunidad de Madrid se concentraron el 13 de abril frente a la Audiencia Provincial para protestar por la no aplicación por parte de las patronales de las revisiones salariales estipuladas para 2011 en su convenio colectivo, que afecta a 76.500 personas.

En enero, AELMA y ASPEL anunciaron su intención de no aplicar las subidas pactadas. CCOO ha intentado reconducir la situación, desgraciadamente sin éxito, de ahí que interpusiera un conflicto colectivo.

Coincidiendo con el inicio del proceso judicial, las trabajadoras, apoyadas por CCOO, se concentraron para exigir a las patronales que cumplan lo pactado. Sin embargo, la vista fue aplazada hasta el 11 de mayo, ya que UGT interpuso un conflicto colectivo similar pero no pudo hacer a tiempo las debidas diligencias de comunicación, lo que provocó el enfado de las tra-

bajadoras con las patronales y con este sindicato.

Madrid capital sin limpieza viaria

No acaban aquí los problemas en el sector, ya que la limpieza viaria de la ciudad de Madrid irá a la huelga indefinida el 12 de mayo ante la decisión de las empresas de reducir las tablas salariales en un 5,5 por ciento. Al paro están llamados 7.500 trabajadores.

Ante estos conflictos, la secretaria general de la Federación de Actividades de Madrid de CCOO, Isabel Rodríguez, señalaba que «los acuerdos están para cumplirlos y la subida pactada en convenio para este año es irrenunciable».

Otra huelga indefinida, esta vez de las trabajadoras de Limpiezas Ortiz, estaba prevista el 3 de mayo. Esta empresa, encargada de la limpieza de institutos, centros educativos y otras dependencias de la Consejería de Educación, adeuda cinco nóminas a sus empleadas. ■

Ayuda a Domicilio sigue en pie de guerra

Los distintos conflictos en el sector de Ayuda a Domicilio siguen destapando las vergüenzas de las distintas empresas adjudicatarias y Administraciones.

Madrid Sindical

Así, a la huelga indefinida que mantienen las 28 trabajadoras de la Mancomunidad del Suroeste desde marzo, en protesta por el impago de sus salarios desde agosto por parte de la empresa BBServeis, se sumaba el paro también indefinido convocado en el mes de abril en la Sierra Norte, también contra BBServeis, que no paga las nóminas a sus 17 trabajadoras desde febrero. Días después de su inicio se suspendía el mismo ante el compromiso de pago por parte de la empresa.

Aún hay más: 80 empleadas de ASER, concesionaria del servicio en Torrejón de Ardoz, dejaron de cobrar en marzo. Por tal motivo, CCOO convocaba huelga indefinida desde el 5 de mayo, tras no llegarse a ningún acuerdo en el Instituto Laboral de la Comunidad de Madrid.

Y problemas con esta empresa hubo también en la Mancomunidad de Los Pinares, donde 70 empleadas sufren impagos de sus salarios desde el mes de marzo. El compromiso de ASER de abonar la deuda permitía la desconvocatoria del paro indefinido previsto desde el 27 de abril, un gesto de buena fe hacia la empresa y sobre todo hacia los usuarios.

Un año sin convenio

Por si fuera poco, a esta situación se añade el estancamiento de la negociación del convenio colectivo de ayuda a domicilio, que afecta a 10.000 trabajadores y que debía haber entrado en vigor hace un año.

CCOO responsabiliza a la «avaricia» empresarial de



▼ Protesta de delegadas de Ayuda a Domicilio contra los continuos impagos y el bloqueo del convenio

la demora. Y es que las propuestas de ASEMAD pasan por la disponibilidad horaria, aumento de jornada, congelación salarial, y recortes en vacaciones y en coberturas por enfermedad, entre otros.

En protesta por esta situación, por los continuos impagos y para reclamar la implicación de las Administraciones, 200 delegadas del sindicato llevaron a cabo sendas concentraciones ante la Federación de Municipios de Madrid (en la imagen) y ante el Área de de Familia y Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Madrid. ■

EN POCAS PALABRAS

SERVICIOS A LA CIUDADANÍA Y SERVICIOS FINANCIEROS Y ADMINISTRATIVOS

Movilizaciones por el convenio de Telemarketing

CCOO convocó una concentración el 14 de abril frente a la sede de la CEOE para denunciar la situación de la negociación del 5º convenio colectivo del sector del Telemarketing, sumándose a las movilizaciones que hubo en toda España para reivindicar la negociación del convenio, que actualmente se encuentra bloqueada por la patronal ACE.

Además, los trabajadores del sector realizaron paros de 15 minutos cada lunes y miércoles (uno en cada turno de trabajo) desde el 21 de marzo hasta el 13 de abril para exigir el desbloqueo de la negociación por la patronal, que por otra parte se niega a pagar el IPC del año 2010, que se cerró en un 3 por ciento, lo que supondría unos 500 euros por teleoperador, una cifra importante teniendo en cuenta que el 70 por ciento del sector trabaja a tiempo parcial, percibiendo un salario mensual medio de 700 euros. ■

LAS VEGAS

Homenaje de Aranjuez al movimiento obrero

El 6 de mayo CCOO ha programado un acto de inauguración de diversos espacios públicos en Aranjuez para reconocer el trabajo personal para el sindicato y el movimiento obrero de cada uno de los homenajeados. Se trata de la Plaza Marcelino Camacho, el Parque Abogados de Atocha y la calle Cecilio Lázaro, que recuerda al que fuera máximo responsable del sindicato en esta localidad. ■

Acuerdo en el conflicto de la limpieza del CES Felipe II

El 28 de marzo el personal de limpieza del Centro de Educación Superior Felipe II de Aranjuez desconvocaba la huelga que pensaba llevar a cabo tras haber llegado a los siguientes acuerdos con la empresa Hierro y Albero: abono de mensualidades demoradas, garantía de estabilidad en los pagos sucesivos y otras mejoras de convenio y contrato, tales como aumento de jornada completa, mejoras salariales, etcétera. ■

Desconvocada la huelga de servicios en Valdemoro

Los comités de empresa de la Unión Temporal de Empresas Valdemoro (limpieza viaria, limpieza de edificios, recogida de residuos sólidos urbanos, mantenimiento de edificios, jardinería y servicios a la ciudad) desconvocaron la huelga indefinida prevista desde el 13 de abril en protesta por el impago de la nómina de marzo y por los problemas con los cobros. Los trabajadores cobraron lo adeudado dos días antes del inicio del paro. ■

COMERCIO, HOSTELERÍA, TURISMO Y JUEGO

CCOO exige el mantenimiento del empleo en Air Cater

M.S.

Más de un centenar de trabajadores de Air Cater, empresa suministradora de comida para aviones, se concentraron el 27 de abril ante las instalaciones de la empresa como protesta ante la inminente liquidación de la sociedad y en defensa de sus puestos de trabajo. Una concentración que se repetirá todos los miércoles del mes de mayo.

Actualmente la empresa se encuentra inmersa en un proceso de concurso voluntario provocado por una de las em-

presas del ex presidente de la CEOE, Gerardo Díaz Ferrán, Air Comet. Este concurso llega después de que las distintas autoridades laborales competentes denegasen a la empresa la aprobación de un expediente de regulación de empleo.

La representación de CCOO en la empresa ha denunciado que una parte mayoritaria del accionariado perteneciente al grupo Air Comet está provocando su cierre al trasladar un gran porcentaje de su producción a otra empresa del grupo. ■